



SE REVISARON LOS TERRENOS DEL ACTUAL RECINTO MÉDICO.

Hijuelas avanza en la construcción de renovado y moderno Cesfam

Bajo la premisa de recuperar la calidad de la atención de la salud municipal de la comuna, fue que la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, recibió la vista de la directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota (SSVQ), Andrea Quiero, con quien realizó un recorrido por las actuales dependencias del Centro de Salud Familiar Dr.

Orlando Orrego Torres, espacio en el cual se busca construir un nuevo y moderno recinto médico.

El futuro edificio se emplazaría en los terrenos actualmente utilizados como estacionamientos posteriores del establecimiento. La idea, según dijo la jefa comunal, es "dotar a la comuna de un gran y moderno espacio clínico que

cubra las necesidades actuales de salud de los vecinos de Hijuelas, proyectado para una población de 20 mil personas".

Cabe mencionar que dentro de las mejoras en la atención de la salud que se han implementado en la comuna durante el último tiempo, destaca la reposición de un vehículo para atender emergencias mé-

dicas, del cual carecían hace ya un par de meses los vecinos de Hijuelas. A ello se sumó la adquisición de un equipo nuevo de esterilización o autoclave, una selladora para material quirúrgico y seis nuevos electrocardiógrafos, además de un proyecto que permitirá adquirir dos nuevas ambulancias para la salud municipal. 📍